
Porto di Augusta: 70 milioni
per le bonifiche a rischio.
Riunione in Prefettura
Sul tavolo ci sono 70 milioni di euro per il porto di Augusta.
Bisogna capire come investirli prima che il Cipe ne imponga la
restituzione  all’Unione  Europea.  La  delibera  del  comitato
interministeriale è chiara: la somma va impegnata entro il 31
dicembre, pena la revoca. Se ne parlerà oggi in Prefettura, a
Siracusa.  Alla  riunione  parteciperanno  il  prefetto  Armando
Gradone, l’assessore regionale all’energia, Nicolò Marino, i
sindaci della cosiddetta zona “Sin” ed i deputati nazionali e
regionali  siracusani.  Attenzioni  puntate,  in  particolare,
sulla bonifica della rada del porto di Augusta, propedeutica
per qualunque altro investimento che voglia rendere lo scalo
mercantile megarese un vero Hub di respiro europeo, come già
dall’Unione suggerivano negli anni novanta.

Siracusa.  BuonPescato
Italiano,  oltre  5.000
presenze
Ha  chiuso  i  battenti  ieri  a  Siracusa  il  villaggio  del
Buonpescato  Italiano,  ultima  tappa  del  tour  nazionale
del progetto promosso dal Ministero delle Politiche Agricole
Alimentari  e  Forestali  –  Direzione  Generale  della  Pesca
Marittima e dell’Acquacoltura e realizzato con il contributo
del Fondo Europeo per la Pesca 2007-2013. Anche nella tre
giorni siracusana è proseguita la campagna di valorizzazione
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e promozione delle specie ittiche nazionali, con particolare
riferimento a quelle meno conosciute ma dotate di preziose
qualità  nutrizionali,  ottime  caratteristiche  organolettiche
ed un rapporto qualità-prezzo a vantaggio del consumatore.
“Un successo”, commenta da Siracusa il responsabile generale
del  progetto,  Paolo  Giarletta.   Oltre  5000  le  presenze
registrate  nel  corso  della  tre  giorni  a  cui  sono  stati
offerti oltre 400 kg. di specie eccedentarie, con particolare
predilezione per la Lampuga,
protagonista anche del Teatro del Pesce con lo Chef ufficiale
del BuonPescato Italiano, Gerardo Denza, che ha chiuso la
kermesse.  A vincere il concorso della Rassegna Gastronomica
sono  stati  l’Istituto  Comprensivo  Verga  e  l’Istituto
Comprensivo Raiti per “Piccoli ma buoni”, concorso riservato
alle scuole.

(foto: l’inaugurazione del villaggio del BuonPescato)

Siracusa.  Arrestato  un
presunto rapinatore
Avrebbe partecipato alla rapina compiuta a Siracusa, in una
abitazione di viale Tica, lo scorso 5 agosto e per questo è
stato arrestato dalla polizia il priolese Tyron Leonardi (foto
sotto).  Il  ventenne,  secondo  risultanza  investigative,  si
sarebbe  introdotto  nell’abitazione  insieme  ad  un’altra
persona. La casa, però, non era vuota ed il proprietario ha
affrontato  i  due  ladri.  Nel  corso  della  colluttazione  ha
riportato delle ferite da arma da taglio alla schiena e al
volto. I due malviventi riuscivano ad impossessarsi di un
telefono  cellulare  e  di  alcuni  oggetti  in  oro  prima  di
scappare. Ed uno dei due sarebbe, per gli inquirenti, proprio
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Siracusa, cambiano gli orari
della "Ztl" di Ortigia
Cambia l’orario della Ztl in Ortigia. In occasione del lungo
week  end  dei  defunti,  l’accesso  al  centro  storico  sarà
regolato  in  maniera  differente  rispetto  al  consueto.  Nel
dettaglio,  giovedi  31  ottobre  il  transito  nelle  aree  a
traffico limitato sarà consentito dalle 16, 00 alle 2,00 del
giorno successivo. Venerdi 1 novembre, “via libera” ad auto e
mezzi a due ruote dalle 11,00 alle 2,00. Sabato, invece, sarà
possibile transitare nelle zone della “Ztl” dalle 19,00 alle
2,00 di domenica e poi, nuovamente, dalle 11,00 alle 24,00.
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Siracusa, perde il beneficio
dei  domiciliari.  Trasferito
in carcere
Dai domiciliari al carcere. Massimo Salemi dovrà finire di
scontare la sua condanna – fino a luglio 2016 – dietro le
sbarre. Al 39enne è stata sospesa la misura della detenzione
domiciliare e disposto il trasferimento a Cavadonna. Salemi è
stato giudicato colpevole di reati in materia di stupefacenti.

Siracusa.  Decoro  Urbano:  il
caso di via Unità d'Italia
Questa mattina a Siracusa viene presentata la bozza del nuovo
regolamento  di  decoro  urbano.  Norme  e  prescrizioni  per
migliorare l’immagine della città. Comportamenti che spesso
dovrebbero  essere  “normali”  ma  che,  evidentemente,  devono
finire nero su bianco per trovare concreta attuazione. Spesso
il timore di una multa o di una sanzione induce a migliori
consigli.
Poi ci sono, però, casi limite. Dove le prescrizioni rischiano
di incrociarsi con le competenze. Come nel caso della foto che
vedete  a  fianco  e  sotto  per  poterla  ingrandire.  Siamo  a
Siracusa, via Unità d’Italia ovvero la parallela di Riviera
Dionisio il Grande. Il marciapiede, ad un tratto, viene invaso
dalla  vegetazione  spontanea  che  cresce  in  un  adiacente
terreno. L’immagine parla da sè. A due passi dalla frequentata
pista ciclabile e dal monumento ai caduti, meta per tanti
siracusani e turisti, lo spettacolo non è edificante e da
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città “urbanamente decorosa”.
In questo caso il problema potrebbe essere di competenze:
tocca al privato o il terreno su cui cresce e poi straborda la
pianta è ancora di pertinenza comunale (area ex espropri per
realizzazione nuova arteria, ndr)?
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I  Carabinieri  "pattugliano"
il territorio provinciale: 13
denunce
Comportamenti scorretti alla guida, reati contro il patrimonio
e in materia di stupefacenti. Sono i tre campi su cui i
Carabinieri della Compagnia di Siracusa hanno concentrato i
loro controlli nel fine settimana su gran parte del territorio
provinciale.  Il  bilancio  è  tredici  persone  denunciate  e
quattro segnalate alla Prefettura. Due giovani catanesi sono
stati deferiti all’autorità giudiziaria per guida in stato di
ebbrezza. Un cittadino romeno e due marocchini sono stati,
invece, denunciati poiché sorpresi alla guida senza avere mai
conseguito la patente. Un altro marocchino, sottoposto agli
arresti domiciliari a Cassibile, è stato denunciato perchè al
controllo non era presso la sua abitazione. Stessa sorte per
un siracusano, “beccato” a Belvedere fuori casa nonostante
fosse  ai  domiciliari.  Due  romeni,  incensurati,  sono  stati
denunciati dai Carabinieri di Solarino per furto in concorso
di un cavo in acciaio, di tipo industriale e della lunghezza
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di  metri  quindici  che  avrebbero  asportato  dal  cortile  di
un’abitazione  privata.  Altro  materiale  ferroso  di  vario
genere, per un peso complessivo di quasi 400 kg è stato invece
rinvenuto dai Carabinieri di Floridia durante un posto di
controllo.  Fermati  due  siracusani,  incensurati:  sulla  loro
motoape  trasportavano  la  ferraglia.  Tra  il  materiale
riconosciuto un cucinino e due bruciatori provento di un furto
commesso tempo addietro ai danni di un anziano di Floridia. I
due  sono  stati  deferiti  per  ricettazione.  Infine,  i
Carabinieri di Priolo Gargallo hanno denunciato due giovani
responsabili uno di aver danneggiato, per futili motivi, un
badge di accesso posto all’ingresso della centrale Enel; il
secondo, trovato in possesso di un coltello di genere vietato.
I  controlli  hanno  portato  anche  a  segnalare  alla  locale
Prefettura,  quali  assuntori,  quattro  persone  trovate  in
possesso di stupefacente per uso personale, per un totale di
cinque grammi di hashish e marijuana.

Serie  D.  Impresa  Noto,
battuta la capolista
Il barometro societario segna sereno-variabile e tanto basta
al Noto di Giancarlo Betta per ritrovare serenità e un calcio
concreto  ed  a  tratti  spettacolare.  Cuore  e  grinta,  senza
dimenticare  il  cervello.  Ed  ecco  che  i  granata  firmano
l’impresa di giornata: prima sconfitta inflitta alla capolista
Savoia. Una vittoria da tregenda, soffrendo senza mollare fino
alla fine. Fino al gol a tempo scaduto di Scapellato che
regala un trionfo di emozioni ai circa mille spettatori che
hanno  seguito  e  incoraggiato  la  truppa  di  Betta.Noto  in
vantaggio al 7′ con Saani. Momentaneo pareggio dei campani
siglato da De Liguori, al 32′, con la complicità del palo.
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Poi, al secondo di recupero, la rete vittoria di Scapellato.
In classifica, Noto a 14 punti in posizione tranquilla. Il
tecnico Betta parla di “carattere ed episodi fortunati. Ora
andiamo avanti”.

 

Basket,  A1/F.  La  Trogylos
Priolo rimane "a terra". Gara
rinviata
Domenica di riposo “forzato” per la Trogylos Priolo. Rinviata
la gara con Umbertide. Le biancoverdi, questa volta, sono
state fermate dall’attività stromboliana dell’Etna e dai voli
a singhiozzo da Catania. Sabato coach Coppa e le sue ragazze
non sono riusciti a partire, destinazione Bologna per poi
proseguire sino in Umbria. Voli cancellati, ore di attesa e
l’inevitabile decisione della Lega di rinviare il match.
Ma a preoccupare l’ambiente biancoverde è adesso l’infortunio
di Iva Grbasz. Per la croata si parla di una sospetta lesione
dei legamenti. Se confermato, per lei almeno quattro mesi di
stop.

Basket,  C  Regionale.  Tris
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Aretusa
Ancora una prova convincente per l’Aretusa di coach Paolo
Marletta. Arriva il terzo successo consecutivo e squadra che
si conferma in vetta in classifica: dato parziale, che non
entusiasma più di tanto lo spogliatoio siracusano. Di certo,
però, le buone notizie non mancano così come le sensazioni
positive.
Tutte confermate anche nell’attesa sfida con AciBonaccorsi,
annunciato  avversario  tosto  e  rognoso  ma  spazzato  via
nell’arco di tre quarti con una semplicità alle volte persino
sbalorditiva.
L’Aretusa  marca  la  differenza  già  nel  primo  minitempo,
scavando  dieci  punti  tra  sè  e  gli  etnei  (24-14).  Aci
Bonaccorsi prova a recuperare nel secondo tempino, con i punti
di  Prudente  e  Mazzerbo  (14-16)  ma  all’intervallo  lungo  è
comunque sotto di 8.
Nel terzo quarto l’Aretusa torna ad accelerare, Bonaiuto è una
macchina da guerra e capitalizza ogni pallone che arriva dalle
sue parti. E il gap diventa di ben 24 punti. Sufficienti per
giocare col freno a mano tirato nel finale e dare a coach
Marletta  la  possibilità  di  concedere  qualche  minuto  alle
cosiddette  seconde  linee.  Alla  sirena,  81-61  Aretusa.  La
marcia continua.
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